CYCLISME CHANGEMENT DE PRÉSIDENCE AU COMITÉ DÉPARTEMENTAL FFC

Michel Gilbert au bénéfice de l'âge

11 candidats à la présidence se sont présentés. Au second tour, ex æquo, le président du FC Oloron cyclisme l'a emporté au bénéfice de l'âge.

L'assemblée générale du comité départemental FF de cyclisme s'est déroulée samedi matin. Outre les traditionnels bilans tant financier que sportif, l'objectif était de choisir un successeur à Maïté Loustaunou, présidente depuis 12 ans, qui avait choisi de se retirer.

C'était attendu, et il ne devait pas y avoir de surprise dans l'élection du futur patron du cyclisme départemental. Sauf que Michel Gilbert, président du club d'Oloron et pressenti à la présidence, a finalement été élu de justesse! La surprise est en fait venue du premier tour où 11 candidats étaient en lice

Si Francis Garispe a rapidement été écarté, Michel Gilbert est arrivé en suite ex-æquo avec Bruno Aladren. Le futur président a alors bénéficié des statuts qui privilégient dans ces cas l'âge. Il était donc élu à la tête du comité. Il a ensuite été désigné par ses pairs, comme prévu.

28 clubs, 1300 licenciés

Il prend donc en main un comité qui marche bien. Hormis une baisse de licenciés BMX (-10%), tous les autres voyants sont au vert avec près de 100 nouveaux licenciés en 2016 (dont 38 en écoles de vélo) pour presque 1300 membres. Près de la moitié des effectifs est âgée de moins de 18 ans. Le nombre de clubs est stable : 28 après la fusion du Pau Racing et Pau les Isards.



Michel Gilbert, du FCO (ci-dessus), est le nouveau président du comité départemental FFC. OPP

Tous les clubs du 64 étaient représentés à l'AG.op. BAUDRON



L'avenir s'annonce donc sous les meilleurs auspices, d'autant que les finances sont saines avec un budget en léger excédant à 88 000 €. Les prévisions pour 2017 font état d'un prévisionnel à 72000€ hors bénévolat et mises à disposition diverse. Cela permettra au département d'assurer ses missions dans le développement

auprès des jeunes au travers des sélections route, VTT, BMX ou piste.

Une ombre au tableau : l'échec de la mise en place d'un calendrier spécifique de cyclo-cross, les amateurs de sous-bois devant une fois encore cette saison se tourner vers une fédération affinitaire (l'Ufolep).

PASCAL BAUDRON



ZOOM Stéphane Augé entre au comité

« Je veux rendre au vélo ce qu'il m'a apporté », a confié l'ancien professionnel et directeur sportif béarnais. « Je viens vraiment pour aider, je m'investis déjà en club (Denguin BMX puis UC Pau), je pense qu'on a une bonne équipe on a envie de faire avancer les choses, explique encore Stéphane Augé.

pense qu'on a une bonne équipe on a envie de faire avancer les choses, explique encore Stéphane Augé.
J'aimerais bien m'occuper des minimes du département pour peut-être y retrouver Ronan (son fils NDLR). À voir. Je ferai ce qui servira ».

Stéphane, qui travaille aussi à sa reconversion, même s'il ambitionne de retrouver un poste de directeur sportif d'une équipe pro, a aussi suivi une formation de coaching, management et préparation mentale.

Il met para ailleurs la dernière main à un gîte (capacité de 15 personnes) qu'il va ouvrir en cette fin d'année à Beyrie. Gîtes qui servira à l'accueil de séminaires d'entreprises, stage sportif et rendez-vous familiaux. Il pourrait ainsi délivrer ses savoirs et faire partager son expérience.©ARCHIVES N. SABATHIER